

[fachschaftsrat]

INFORMATIK & MEDIEN

9. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 19.07.2023

Vorname	Nachname	Matrikel	anw.	stbr.
Gewählte Mitglieder 2023/24				
Julian	Schiebener	19BKB	Ja	ja
Jasmin	Endter	22MIB	Ja	Ja
Sarah	Gungadin	19MUB	Ja	Ja
Maja	Schmatz	22BUB	Ja	Ja
Christian	Wais	23BKM	Nein	Ja
Maximilian	Klein	22PMM	Ja	Ja
Lena Maria	Hepper	20BKB	Nein	Ja
Clara	Vortheil	21VNB	Nein	Ja
Ralph	Mückstein	22DVM	Ja	Ja
Lina	Heidrich	21BKB	Ja	Ja
Leefke	Kahle	21VNB	Ja	Ja
Rahel	Pröve	21BKB	Ja	Ja
Ehrenamtliche Mitglieder 2023/24				
Max	Vierling	18INB	Ja	Nein
Anton	Malcher	19INB	Nein	Nein
Jacob	Lommatzsch	19MTB	Ja	Nein
Bao Chau	Nguyen	22MIB	Nein	Nein
Natalie	Stern	22BUB	Nein	Nein

Marie-Charlott	Krüger	22BUB	Nein	Nein
Pia-Marie	Rast	20BKB	Nein	Nein
Justin	Kreller	20INB	Nein	Nein
Luise	Paditz	22BUB	Nein	Nein

Gäste

Katharina	Nicolaidis	22PMM	Ja	Nein
Jakob	Köppe	19MTB	Ja	Nein
Martin	Trippmacher	Brettspielkultur	Ja	Nein

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

Voraussichtlich 16.08.2023

	Inhalt
	<p>Protokoll-Zuständige</p> <ul style="list-style-type: none"> • Lina • Rahel
	<p>Beschlussfähigkeit</p> <p>Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 9 von 12 Mitgliedern beschlussfähig. Die 2/3 Mehrheit ist erreicht.</p>
	<p>Tagesordnung</p> <p>Organisatorisches Stuko Veranstaltungen FSR Fahrt: LI Büro Finanzanträge Zuse-Bau Frühjahr ausmisten</p>

	<p>AK Erstfahrt AK Aufenthaltsräume StuRa Finanzen Server Umzug Sonstiges</p>
1	<h2>Organisatorisches</h2> <p>Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 05.07.2023 Abstimmung: letztes Protokoll vom 05.07.2023 wird mit 0/0/0 mit folgenden Änderungen angenommen:</p> <p>Nächster Sitzungstermin 16.08.2023 um 17:00 Uhr</p>
	<h2>Stuko</h2> <p>Buch- und Medienwirtschaft / Publishing Management</p> <p>Neues Mitglied Nicolaidis, Katharina</p> <ul style="list-style-type: none"> • Ein Mitglied aus der StuKo macht seinen Master, daher muss die Stelle neu besetzt werden • Katharina hat schon Erfahrungen damit im Bachelor gemacht und möchte es im Master weiterführen <p>Abstimmung: Wer ist dafür, die oben genannte Person als StuKo-Mitglied zu entsenden? Die oben genannte Person wurde mit 9 von 9 Stimmen bestätigt. Die oben genannte Person nimmt die Wahl an.</p>
	<h2>Brettspielkultur</h2> <p>Martin und Jakob</p> <ul style="list-style-type: none"> • Nachdem das StuRa Büro ausgeräumt wurde, sind Brettspiele beim FSR IM gelandet • Inventur und dauerhafte Lagerung müsste überdacht werden, da der Geutebrück-Bau renoviert wird→ wo könnten die Spiele gelagert werden? • Zwischenzeitliche Unsicherheit, ob Brettspielkultur eine anerkannte Hochschulgruppe ist (Unsicherheiten mit StuRa) <p>FSR IM</p> <ul style="list-style-type: none"> • Wir dachten, die Brettspielkultur hätte sich komplett aufgelöst • Spiele waren 3 Jahre lang bei uns gelagert

- Unsere Schränke sind voll mit Spielen (über die Jahre wurden ein paar verschenkt, viele sind momentan im CC-Raum und dürfen dort auch mitgenommen werden)
- Wir wären über mehr Platz in den Schränken froh

Martin

- Es gibt eine Inventurliste, die überprüft werden müsste

FSR IM

- Erstmal Notlagerung im Zuse-Bau, da sie im CC-Raum mitgenommen werden könnten
- Stahlschrank im Flur neben dem Serverraum (falls die Schränke nicht beide für die Serveraktion gebraucht werden oder eigener neuer Schrank mit Genehmigung)
- Langfristige Lagerung schwierig wegen Zugang zum Büro
- Kurz- oder mittelfristige Lagerung wäre möglich
- Mögliche Kooperation mit Bibliothek?
- Dort herrscht dann auch das Zugangsproblem

Jakob und Martin

- Würden sich in 3 Wochen nochmal melden
- Wär gut, wenn wir die Zettel abnehmen könnten, dass Spiele mitgenommen werden können

FSR IM

- Zettel im CC-Raum bei den Spielen nach der Sitzung erneuern!

Martin und Jakob verlassen die Sitzung um 17:23 Uhr

Nachtrag um 18:25 Uhr (Martin betrat die Sitzung erneut um 17:46 Uhr, siehe TOP 2 Veranstaltungen):

FSR IM

- Kriegen wir das unter und wollen wir das lagern?
- Es hindert uns am weiteren Aufräumen
- Wir haben auch keinen Schrank, den wir zur Verfügung stellen könnten

Martin

- Wir haben eigentlich einen Schrank von FSR Bau gestiftet bekommen, den haben wir jedoch nie bekommen

FSR IM

- Das beste wäre vorerst eine private Einlagerung der Spiele
- Wir geben unsere E-Mail-Adressen/Nummern für eine Terminabsprache
- Termin: Freitag 17 Uhr vorm Zuse-Bau-Eingang

Veranstaltungen

Nachbesprechung Orientalisches Grillen

Ralph

- Der Verlust beträgt sich auf 533€
 - findet man auch auf Discord unter Finanzen
- Jetzt sind noch 1125€ im VA-Topf, aber es ist noch der Pfand und das restliche Bier da

Jacob

- Absprache im VA-Team war auf jeden Fall ein Problem
- Verantwortlichkeiten waren bis zu einer Woche vor der VA noch unklar
- Anderes Problem war das Datum an sich wegen verschiedener Gründe (Klausurenphase, Wochentag Freitag, parallel stattfindende Veranstaltungen etc.)
- Feedback zum Essen war durchweg positiv

Leefke

- Hauptproblem war wahrscheinlich die knappe Planungszeit, dafür haben wir aber trotzdem viel hinbekommen
- Wie können wir in Zukunft auch mehr Menschen erreichen?

Maja

- Bei spontaner Planung, leidet natürlich auch die Werbung darunter
- Die Veranstaltung mit ihren Ideen war super, auf die Umstände sollte man nur in Zukunft mehr achten
- Schichten waren auch super chaotisch und zum Teil haben einzelne Personen dann sehr viele Schichten nacheinander übernommen

Sarah

- Hitze war auch echt ein Problem hinsichtlich der Lebensmittel
- Am besten nächstes Mal den Kühlschrank mit rausnehmen

Jasmin

- auch wenn 4 Wochen vorher schwer planbar ist, wäre es trotzdem gut vorher ungefähr festzulegen, wer da kann
- trotz ÖA und Plakate erreichen wir immer noch nicht so viele Leute
- Mundpropaganda und Kontakt zu Ersti-Coaches bringt echt viel

Max

- Schichtplanchaos lag eben auch an der kurzfristigen Planung generell

Rahel

- Unser Publikum ist auch etwas anders und vielleicht generell nicht so veranstaltungsfreudig

	<p>Lina</p> <ul style="list-style-type: none"> • Könnte man auch HTWK-extern Werbung machen? <p>Sarah</p> <ul style="list-style-type: none"> • Ein Kumpel ist im Philosophie FSR an der Uni und die hätten Lust mal mit dem FSR IM der HTWK eine Veranstaltung zu machen <p>Jacob</p> <ul style="list-style-type: none"> • Die Ausweitung der Zielgruppe macht die Einschätzung (für Lebensmittel etc.) schwieriger • Für nächste Veranstaltungen lieber zu wenig als zu viel einkaufen <p>Jasmin</p> <ul style="list-style-type: none"> • Auch wenn wir „Party“ und „Saufveranstaltungen“ besser finden, sollten wir mehr auf die eigentliche Nachfrage unserer Fakultät achten <p>Sarah</p> <ul style="list-style-type: none"> • Als ich noch VA war, konnten wir auf Kommission bestellen • Vielleicht können wir irgendwo nachfragen, ob das möglich wär <p>Julian</p> <ul style="list-style-type: none"> • In Zukunft vor allem auf Verderblichkeit der Lebensmittel achten <p><i>Leefke verlässt die Sitzung um 17:46 Uhr</i> <i>Martin betritt die Sitzung um 17:46 Uhr</i></p> <p>Max</p> <ul style="list-style-type: none"> • Es wurde kaum Fleisch auf der VA verkauft, daher könnte man auch überlegen, es in Zukunft wegzulassen
5	<h2>FSR Fahrt:</h2> <p>Datum: 27.-29.10.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Airbnbs sind unglaublich teuer, da wir viele Leute sind und ein großes Haus bräuchten (gute 50€ p.P. Im Idealfall für ein WE/3 Nächte) • Es gibt noch Leute, die sich in das alte Nuudel immer noch nicht eingetragen haben • Erstifahrt ist vom 21.-23.10 • Wie wärs mit Campen? • Im Oktober schwierig mit dem Wetter • Alternativen zu Airbnb? • Maximaler Eigenanteil, den wir bereit wären zu zahlen p.P.: 50€ <p><i>Rahel verlässt die Sitzung um 17:55 Uhr</i></p> <ul style="list-style-type: none"> • Bei der Ersti-Party kann noch Gewinn gemacht werden, allerdings können wir das nicht als Absicherung für alles nehmen <ul style="list-style-type: none"> ○ Risiko, dass es nicht klappt

	<p><i>Rahel betritt die Sitzung um 17:57 Uhr</i></p> <ul style="list-style-type: none"> • Alternative Idee: Tagesausflug oder kostengünstigere Veranstaltungen • Günstigere Unterkunft könnte ein Schullandheim sein • So oder so können wir das Wochenende blocken, um zusammen was zu unternehmen <p>→ Thema wird nächste Sitzung konkretisiert</p>
7	<h2>LI-Büro</h2> <p><i>Max V. verlässt die Sitzung um 18:01 Uhr</i></p> <ul style="list-style-type: none"> • Seit letzter Sitzung gab es schon Besserungen • Nach dieser Sitzung machen wir das Büro ferienfest <ul style="list-style-type: none"> ○ Sarah beherbergt Pflanzen ○ Pfand und Lebensmittel
8	<h2>Finanzanträge</h2> <p>/</p>
9	<h2>Zuse-Bau (Spätherbst) ausmisten</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Julian würde das gerne in der Prüfungsfreien Zeit mal anpacken. Da hat man kein Stress und kann das in Ruhe erledigen. Ziel: Zum neuen Wintersemester haben wir ein tolles neues Büro (juhu!) • Deadline: Kommendes Semester • Am besten eine Liste an Aufgaben (und Verantwortlichkeiten?) schreiben • 1. Schritt: Aufräumen & Ausmisten • 2. Schritt: Dekorieren & gemütliche Atmosphäre schaffen • Julian übernimmt jegliche Verantwortung
	<h2>AK Erstifahrt</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Unterkunftssuche gestaltet sich schwierig • Termin und restliche Planung ist allerdings schon weiter fortgeschritten • Protokoll: 📄 Erste Überlegungen <p><i>Max V. betritt die Sitzung um 18:06 Uhr</i></p>
10	<h2>AK Aufenthaltsräume</h2> <ul style="list-style-type: none"> • In Discord ist das letzte Protokoll zu finden: 📄 03. Sitzung des AK Aufenthaltsräume am 11.07.23 • In der letzten Sitzung wurde ein 3D-Raumplan erstellt

	<ul style="list-style-type: none"> • Es wird praktisch CC-Raum Nr. 2 • Nach der Absprache mit Herrn Kulisch wird weitergeplant
13	<h2>StuRa</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Viele wissen nicht, wofür man alles einen Nachteilsausgleich bekommen kann (auch ADHS und psychische Erkrankungen) <ul style="list-style-type: none"> ◦ Perspektivisch in ÖA einplanen • Es haben sich auch Leute aus FSRä über Awareness lustig gemacht auf dem Sommerfest; das darf auf jeden Fall nicht passieren, auch, weil Personen, die betroffen sind, das hören könnten und verunsichert sind (wir sind davon aber nicht direkt betroffen; angesprochen wurden damit v.a. Bau und Ing) • Vielleicht ein gemeinsamer Weihnachtsmarkt mit allen FSRä <ul style="list-style-type: none"> ◦ AK könnte in Zukunft kommen • Veranstaltungen bitte in den gemeinsamen Veranstaltungskalender eintragen • Hochschulsommerfest: Wir haben zwar ganz gut mitgearbeitet, aber nächstes Jahr wäre es schön, wenn nochmal mehr Motivation da wäre sich zu beteiligen (Aber ausdrücklich: IM hat sich am zweitmeisten beteiligt und wir haben uns wirklich gut gemacht!)
14	<h2>Finanzen</h2> <p>Kartenlesegerät</p> <ul style="list-style-type: none"> • Machbar? Lohnt sich das? • Warum das mittlere und nicht das günstigere Modell? <ul style="list-style-type: none"> ◦ Bedienung überzeugt bei dem etwas teureren mehr (Hat richtiges Touch-Display) ◦ Preisunterschied handelt sich um 20€ • Wird wahrscheinlich aus dem Technik & Büro-Topf genommen <ul style="list-style-type: none"> ◦ Rahel würde es netterweiser bestellen <p>Abstimmung: Wer ist dafür, ein Kartenlesegerät für 94,01€ zu kaufen? Der Kauf wird mit 8/0/0 Stimmen bestätigt.</p>
	<h2>Server Umzug</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Findet am 23.07.23 statt und wäre gut, wenn noch Leute zum Anpacken kommen können
15	<h2>Sonstiges</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Idee für Upcycling-Workshop (Batiken, Textildruck etc.) • ÖA-Umfrage zu Wünschen der Studis

Ende der Sitzung: 18:33 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Lina, Rahel

Leipzig, den 19. Juli 2023
